
Gallecs quiere convertir
dos masías en centros

de agricultura
La Plataformá per la Defensa

de Gallees ha planteado al Incasòl
la cesión de las masías de Can Cruz

y Can Banús para convertirlas en
centros de actividad vinculada
a la agricultura, la naturaleza
y la educación. El ente se ha

comprometido en una reunión con
el colectivo a poner en marcha un
Consejo Consultivo que permita
debatir, consensuar y mejorar,

determinados aspectos del Plan
Especial como de los presupuestos
del Consorcio. El próximo sábado
se celebrará una asamblea para

recuperar Can Cruz.

Piden a la Generalitat

y a Fomento poder
desafectar los terrenos

del Cuarto Cinturón

El pleno del Ayuntamiento de
Les Franqueses celebrado el pasado
jueves, día 31 de enero, aprobó por
unanimidad solicitar al ministerio
de Fomento y a la Generalitat de
Catalunya la desafección de los

terrenos afectados por el paso del
Cuarto Cinturón. La moción fue

impulsada después que el Ministerio
de Medio Ambiente declarara

caducado el estudio informativo de
Fomento que proyecta hacer pasar
esta autovía por la zona de Llerona.

Hasta ahora, la Comissió d'Urbanisme
de Barcelona ha obligado siempre al
Ayuntamiento de Les Franqueses a
mantener las reservas de paso de la

infraestructura.
En el mismo pleno, esta vez

sólo con los votos de los grupos del
gobierno, se aprobaron las cuentas
municipales de 2011. También se
aprobaron diversas mociones de
contenido diverso. Convergència

per les Franqueses (CpF) consiguió
el respaldo de todos los grupos
para su propuesta de reclamar
la convocatoria de la comisión
de estudio sobre las finanzas

locales. También fue aprobada por
unanimidad una moción de rechazo

a las tarifas del agua propuestas
por Sorea y solicitando que no se
aumentara la tarifa este año. No
recibió tanto apoyo la moción de
ERC sobre el respaldo a la moción

de soberanía del Parlament. En este
caso la respaldaron todos los ediles,
excepto los del PSC, PP y PxC. Una
moción de Les Franqueses Imagina

sobre la modificación del Reglamento
Orgánico Municipal (ROM) para

facilitar intervenciones del público fue
rechazada por el gobierno local.

En 2012 se han gastado ya 332.621 euros, la mayoría destinados
a la mejora social

El Plan de Barrios avanza lentamente

I XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN I El Plan de Barrios
avanza con lentitud en Bellavista. El

presupuesto total del Plan de Barrios
asciende a 8.787.006 euros, de los cuales
hasta el 31 de diciembre de 2012 se han

gastado 332.621,23 euros. Y las cosas
previsiblemente no avanzarán más rápi¬
do en los próximos años. Ayuntamiento y
Generalitat, que son quienes asumen las
inversiones, tienen hasta diez años para
desplegarlas.

La pasada semana se reunió el Co¬
mité de Evaluación y Seguimiento del
Proyecto de Intervención Integral de
Bellavista para analizar el estado de de¬
sarrollo del Plan de Barrios de Bellavista.
En la reunión, organizada por la Oficina
Técnica del Plan de Barrios de Bellavista,

asistieron representantes de la
Generalitat, del Ayuntamiento
y de las entidades vecinales,
asociaciones ciudadanas y
agentes económicos y sociales
de Bellavista. Por parte de la
Generalitat, destacó la pre¬

sencia del delegado del Gobierno en la
provincia de Barcelona, Ferran Brea, que
realizaba su primer acto como delegado.

Para cumplir los objetivos el proyecto
incluye 22 actuaciones agrupadas en 4
grandes ámbitos: espacio público y acce¬
sibilidad; rehabilitación de los edificios;
cohesión social y dinamización económi¬
ca, y equipamiento colectivo.

Durante el 2012, los programas des¬
tinados a la mejora social han captado

gran parte de la inversión. A lo largo del
año se han llevado a cabo diversos tra¬

bajos.
En el apartado del espacio público y

accesibilidad, se ha realizado el estudio
para la configuración de un eje cívico en
el paseo de Andalucía por lo que se ha
analizado la ordenación de la movilidad,
la redacción del anteproyecto y el pro¬
yecto ejecutivo de la remodelación de la
plaza España, y el estudio de alternativas
al desagüe de la red de alcantarillado.

En relación a la rehabilitación de los
edificios del barrio, el proyecto estrella
de todo el plan, se ha redactado la orde¬
nanza y el programa de apoyo y acompa¬
ñamiento a las comunidades de vecinos.
Una subvención de la Generalitat permi¬
tirá financiar el 50% del coste de la obra
y el Ayuntamiento podrá asumir el 30%,
aproximadamente.

Dentro del apartado de cohesión
social y dinamización económica han
llevado a cabo programas de deporte y
salud como el programa de caminatas
"Bellavista paso a paso", también se ha
puesto en marcha el programa de acogi¬
da para recién llegados con el objetivo de
fomentar el arraigo en el municipio; para
fortalecer el tejido asociativo de Bellavis¬
ta y facilitar espacios de encuentro se ha
creado la tabla de entidades a la vez que
se han organizado programas formati-
vos para las asociacionés ; ha efectuado
una campaña de civismo y convivencia;
ha puesto en marcha el programa "Vive
Bellavista" destinado a fomentar la par¬
ticipación con el entorno de los niños y
jóvenes; ha hecho un diagnóstico socio-
laboral, formativo y empresarial de ba¬
rrio para orientar los programas de dina¬
mización económica, y finalmente, una-
parte del presupuesto ha ido destinado
a la gestión del proyecto.

Roban y recuperan la estelada colocada
junto a La Cabana

La Garriga empieza a parecer un vodevil en relación a los símbolos independentistas. El pasado viernes, día 1 de
febrero, el Ayuntamiento instaló una estelada de grandes dimensiones en la rotonda cercana al restaurante La Ca-
baña. Tres días después, durante la noche del lunes, sin embargo, unos desconocidos se encargaron de retirarla del
mástil y hacerla desaparecer. El Ayuntamiento presentó denuncia por el robo de la gran bandera que tiene un valor
de unos 150 euros. El miércoles, sin embargo, la policía local se quedó sorprendida cuando un vecino de la zona

entregó en sus dependencias la bandera sustraída. El vecino explicó que había visto a cuatro individuos descolgar
la estelada y que la había recuperado tras pedir a los desconocidos que no se la llevaran. El Ayuntamiento de La
Garriga, que ha agradecido el gesto del vecino, volvió a colocar el mismo miércoles la estelada que había .sido
sufragada por la ANC de la localidad.

No era éste el primer incidente que protagonizaban los símbolos colocados en el municipio a raíz de que se
declarara favorable a la independencia. El cartel que lo anuncia en las entradas de la población ha sido pintadb
en siete ocasiones y finalmente derribado.
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